

Energiepolitik

Bundestag verabschiedet EEG-Reform

[27.06.2014] Die Reform des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) ist beschlossene Sache. Der Deutsche Bundestag hat heute für die EEG-Novelle gestimmt.

Die Mehrheit der Abgeordneten des Deutschen Bundestags hat am heutigen Freitag (27. Juni 2014) für die Reform des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG) gestimmt. Bundesminister Sigmar Gabriel (SPD) betonte in seiner Rede, die EEG-Novelle schaffe einen verlässlichen und gleichzeitig ambitionierten Ausbaupfad für die erneuerbaren Energien. Gleichzeitig würde deren Marktintegration angestoßen. Deutschland müsse zeigen, dass es möglich sei Klimaschutz und wirtschaftlichen Erfolg miteinander zu vereinen. Vor diesem Hintergrund sei es wichtig, die energieintensive Industrie vor einer steigenden EEG-Umlage zu schützen. Die neue Regelung, die unter anderem eine einheitliche Belastung bei der Eigenstromerzeugung vorsieht (19159+wir berichteten), soll nach Angaben des Bundeswirtschaftsministeriums am 1. August 2014 in Kraft treten.

(ma)

Stichwörter: Politik, Deutscher Bundestag, EEG-Reform